

MENORCA MÍSTICA 2012

13 - 19 DE AGOSTO

Un paraíso Mediterráneo para
unas VACACIONES con CONCIENCIA



7 DIAS DE VIVENCIAS Y DESCUBRIMIENTOS

Historia y los misterios de la antigua cultura talayótica,
los lugares de poder (dólmenes, taulas, navetas, cuevas, etc.),
prácticas energéticas para enraizar la conciencia.
Senderismo consciente donde silencio habla, disfrutando de paseos por la isla,
sus espacios naturales, playas vírgenes y tradiciones menorquinas.



Precio: 540 Euros si se abona antes del 10 de julio. 580 Euros después de esta fecha.

FECHA LÍMITE DE INSCRIPCIÓN: 25 de julio

INCLUYE: los 7 días de viaje con alojamiento + comidas en régimen de pensión completa (desayuno, comida y cena) + alquiler de coches + entrada a lugares de monumentos telúricos + paseo en kayak + organización y guía.

NO INCLUYE: el desplazamiento a Menorca (tienes opciones de barco o avión).

Alojamiento: en la casa rural "Bellver. Casa de la madre tierra", en habitaciones compartidas. (Situada en medio del campo a 4km de Maó).

<https://sites.google.com/site/lacasadelamareterra/home/imagenes>

Comida: ovo-lácteo-vegetariana.

Para reservar la plaza hay que realizar un ingreso de 100 euros. a la cuenta de "LA CAIXA" num. 2100-0900-98-0190133650.
Pon tu nombre + Menorca. Enviar e-mail con la confirmación de pago y dejar tus datos personales.

Plazas limitadas. Grupo máximo: 14 personas.

Organiza y guía: Oksana Honcharenko, profesora de tai-chi y chi-kung, formada en Tao Curativo, bioenergética taoísta (sistema de desarrollo personal I-ching Dao), fitoterapeuta.

Para inscripciones y mas información contactar: móvil 677.670.117, e-mail: oxsanag@hotmail.com

Sobre naturaleza y energía de Menorca



Menorca es un pequeño y mágico mundo donde fluye una energía diferente. Es un lugar de calma, paz y serenidad donde la madre tierra te acoge y te abraza en este paraíso mediterráneo con sus aguas cristalinas de color turquesa.

El enigma de los Talaiot y las Taulas, o la cultura del caballo y sus tradiciones, forman parte de un patrimonio cultural único con unas raíces extraordinariamente profundas. Un mundo particular, que nos traslada a épocas pasadas del hombre **para comprender nuestro presente**.

La integridad medioambiental de la isla se mantiene en unas magníficas condiciones, tanto, que en 1993 fue **declarada Reserva de la Biosfera por la UNESCO**.

En Menorca, se conservan espacios naturales vírgenes y unas calas fascinantes de color verde transparente y turquesa. Además muchas de ellas siguen sin urbanizar. ¡Todo esto crea una belleza que te penetra!

Historia y mística



La isla de **Menorca** es un museo al aire libre donde las piedras hablan de un pasado misterioso, una cultura talayótica de 5.000 años de antigüedad con la arquitectura ciclópea, levantada a base de grandes bloques de piedra sin desbastar de la edad del bronce (IV – II milenios a.C.).

Menorca puede presumir de **una cultura megalítica única en el mundo**. Sus monumentos más característicos son: **NAVETAS, TALAIOTS y TAULAS**.

Los Talaiots –una suerte de torre de piedras- y **sus dólmenes** encuentran sus semejantes en otros yacimientos arqueológicos de Europa, especialmente en Francia o Inglaterra y en Malta, pero **las Taulas** –mesas en árabe- sólo se erigen aquí, en Menorca, el lugar único en el mundo.

Símbolo de esta tierra, las taulas se componen de dos bloques de piedra en forma de «T» y que pueden alcanzar las 25 toneladas.

Su construcción, existencia y utilidad son un misterio; los arqueólogos e investigadores no encuentran respuestas definitivas. ¿Qué eran? ¿Acupuntura telúrica para mejorar las cosechas, pedestales de soporte de antenas para la comunicación extraterrestre; altares de sacrificio o lugares especiales y sagrados para conexión con Dioses, con poderes del universo?

Por la isla se desperdigan casi 42 taulas de diferentes tamaños y diferentes vibraciones energéticas.

¿Qué haremos durante el viaje?

En el viaje combinaremos

trabajos energéticos visitando lugares telúricos de la isla con Chi-Kung, meditaciones y prácticas específicas para sentir la potencia de la Tierra y enraizar la consciencia.

A nivel de ocio y diversión: excursiones, playas, paseos en kayak, las fiestas tradicionales menorquinas con espectáculo de caballos, disfrutando de las instantes de la vida en la magia de la isla.

Por la mañana, comenzaremos por abrirnos y llenarnos de energía con ejercicios de Chi-kung con vistas al mar. Luego procederemos a descubrir la historia y misterios de los pueblos talayóticos y otros lugares emblemáticos de la isla. Cada lugar tiene energías muy distintas. Iremos descubriendo cómo conectar con ellas, de qué nos hablan y cómo utilizarlas para nuestros procesos internos, para nuestra sanación y apertura, y así ampliar nueva perspectiva del camino. La fuerza del grupo potencia esta experiencia y enriquece nuestra propia vivencia. Todo el viaje tendrá un hilo conductor con las prácticas desde el primer día hasta el último lo que nos guiará a la profundidad de nuestra conexión con la tierra.

Por la tarde, cuando el calor amaine, disfrutaremos de paseos por la isla y sus playas más espectaculares con espacios vírgenes como Cala en Turqueta, Cala Mitjana, Trbaluger, Binigaus, Cavalleria, o Cala Pilar. La mayoría de los recorridos pasan por lugares poco turísticos y se realizan en silencio. En Es Grau disfrutaremos de un paseo en kayak en una de las tardes menorquinas. Cuando el día va terminando, despediremos el sol desde diferentes puntos de la isla, observando su fascinante espectáculo de colores.



Las taulas, dólmenes, cuevas como lugares de gran poder energético crean la orografía mágica de la isla, que relacionan los Solsticios, Equinoccios y los ciclos de la Luna donde podremos sentir cómo ese eje Cielo-Tierra nos lleva a otro plano, la conexión directa con el universo y con nuestra naturaleza interior.

En el ángulo del movimiento energético de este año 2012, que nos invita a conectar de forma más profunda con nuestro ser, desprendiéndonos de lo que no es auténtico en nosotros y conectando con más conciencia con la Tierra, este viaje ofrece experiencias y vivencias que nos apoyan y refuerzan en este proceso y, gracias al potencial energético que tiene Menorca, su energía femenina y la potente energía de la Madre, la que da apoyo, sustento, enraizamiento y amor incondicional.

Organiza y guía:

Oksana Honcharenko,

Profesora de chi-kung y tai-chi, formada en TAO curativo (sistema I-Ching Dao) con el maestro Juan Li, diversos trabajos de geobiología con Juan Sáez, fitoterapeuta y sanadora, 8 años de experiencia en la práctica y enseñanzas.

En 2004 visité Menorca por la primera vez y me enamoré de ella. Quedé impactada por su belleza y su magia. Desde entonces cada nueva visita a la isla ha supuesto para mí una profunda transformación interior; allí iba conociéndome y conectando profundamente con mi Ser. Siempre volvía de la isla recargada de fuerza y serenidad, y con una nueva perspectiva de mi camino. En cada viaje ocurría algo mágico.

Hace unos años empecé a interesarme por los trabajos energéticos y estudié con maestros de Geobiología para aprender a conectar y utilizar las energías de lugares telúricos para la propia sanación y apertura de la conexión con energías universales. Los descubrimientos y hallazgos que he hecho en Menorca, con las taulas de los poblados talayóticos, las cuevas y otros lugares, me han enriquecido mucho. Estos lugares hablan en silencio, sólo tenemos que abrirnos para escuchar.

La vida es un misterio y te invito a descubrirlo y experimentarlo en Menorca, donde la magia y el misterio se suman a la belleza.



¡Ven!

